

## COMUNICADO

### USO PRIVATIVO DISPOSITIVOS ELECTRÓNICOS "IPAD"

18 de enero 2023

Como ya os hemos informado anteriormente, acerca de la **pertenencia privativa de las Tablet** entregadas a los técnicos de prevención hace 3 años y, tras la comunicación de nuestro entonces Director general Eusebio Gómez Fernández, el 4 de noviembre de 2019, en la que se indica que, pasados los 3 años, se sustituirían por otras y pasarían a ser de uso particular, tenemos que informaros que, tras sucesivas solicitudes de INFORMACION a la dirección, tanto por escrito como verbales y, ante la ausencia de contestación sobre esta reclamación, desde esta Sección Sindical de CCOO, vamos a proceder como corresponde legalmente para agilizar el cumplimiento de esta concesión.

Os seguiremos informando

